

MARTA NAVARRO 18/10/2005

Ecocat, la empresa que construirá el polígono industrial medioambiental y el polémico vertedero de Fanzara, ya ha solicitado la autorización ambiental integrada a la Conselleria de Territorio y Vivienda. La empresa ha entregado el proyecto de las instalaciones para obtener el visto bueno del Gobierno valenciano, lo que le permitirá poner en marcha las obras de construcción del polígono.

Dentro unos diez meses, aproximadamente, la empresa conocerá la decisión de Conselleria que tendrá que decidir si todo está de acuerdo con la legalidad para empezar las obras. Por este motivo, la empresa deberá entregar entre la documentación un estudio de impacto ambiental, otro de prevención y control de la contaminación y otro que indique que las instalaciones no tienen ningún tipo de afección arqueológica, entre otros.

El polígono, pero principalmente el vertedero, ha levantado la polémica entre la población. Cabe recordar que el propio alcalde, José Centelles, se dirigió a los ciudadanos recientemente explicando las motivaciones del equipo de gobierno para apoyar la iniciativa de Ecocat.

Por su parte, algunos vecinos tanto de Fanzara como de Onda continúan oponiéndose a la construcción de estas instalaciones en la localidad y también al vertedero. De hecho, muchos de ellos temen las consecuencias de contar con un vertedero de residuos industriales peligrosos en los que se depositarán, entre otros, los restos de esmaltes de las industrias azulejeras. En este sentido, el portavoz de la oposición, el socialista Roberto Salisa, siempre ha mostrado su negativa a este proyecto. Entre sus argumentos, Salisa ha indicado que considera el depósito de residuos perjudicial, puesto que en el municipio se impulsa una imagen turística rural que considera que se verá afectada por esta iniciativa del polígono.

MEDITERRANEO

El Pla de l'Arc rememora sus raíces

* Serratella acoge las Jornadas Culturales que, este año, cumplen una década

J. A. ALBELLA 16/10/2005

Muestra El evento revive sus más antiguas tradiciones.

Foto:ALBELLA

La celebración de las Jornadas Culturales de la Plana de l'Arc se están llevando a cabo este año en el pequeño municipio de La Serratella. Con una participación cercana a las 160 personas, el viernes fueron inauguradas por la vicerrectora de la Universitat Jaume I, Rosa Grau. En ese mismo acto el director del museo de la Valltorta, Rafael Martínez disertó sobre la prehistoria en Serratella.

Más tarde se inauguraron las cuatro exposiciones que pueden ser visitadas a lo largo de las jornadas. Vecinos y visitantes pueden hacer un paseo por las norias del término, las mantillas en la Serratella, el arte religioso y la historia de la localidad.

Una conferencia sobre el desarrollo rural en la nueva concepción territorial, a cargo del profesor de Filosofía, Psicología y Comunicación Audiovisual y Publicidad, Artur Aparici, inició la intensa jornada de ayer.

Además, en torno a una mesa redonda que tuvo lugar una vez finalizada la conferencia que protagonizó el profesor Aparici, se debatió sobre el plan eólico y la repercusión socioeconómica del mismo en la comarca.

Por la tarde, y con casi dos horas de retraso, se llevó a cabo un acto popular sobre la devoción a San Juan de Nepomuceno y las numerosas tradiciones festivas de la población. Asimismo, también actuaron los grupos de danzas de Benlloch y El Peiró de la Poble Tornesa.

Para hoy se ha programado una visita guiada por el pueblo, mientras que una comida marcará el final de las jornadas.

Ha transcurrido ya una década desde que se iniciaron en el municipio de la Poble Tornesa las Jornadas Culturales de la Plana de l'Arc. Vilafamés, Les Coves, Borriol, Vall d'Alba, Cabanes, La Serra, Benlloch y Vilanova también han sido sede de este emblemático encuentro que, el próximo año, volverá a la Poble Tornesa para iniciar, de esta forma, una nueva ronda

MEDITERRANEO

CERCA DE 600 JUBILADOS DE LA PLANA ALTA SE DAN CITA EN LES COVES

09/10/2005

ALBELLA

Les Coves. Alrededor de 600 personas participaron ayer (8-10-2005) en les Coves en la Trobada de Jubilats i Pensionistes de la Mancomunitat Plana Alta. Al acto asistieron vecinos de la Poble Tornesa, Sant Joan de Moró y Vilafamés; así como la diputada Marisol Linares y el secretario de la Federación de Asociaciones de Pensionistas y Jubilados de Castellón, Vicente Monfort.

MEDITERRANEO

La Valltorta, en el olvido

10/10/2005

Desde que la Unesco, en el año 1998, declaraba el arte rupestre levantino como Patrimonio de la Humanidad, la Valltorta alcanzó un gran protagonismo con los primeros pasos para crear un parque cultural que sentara las bases con el objetivo de mejorar sus protección y potenciar su difusión como turismo cultural.

Siete años después, aquellas promesas de la Conselleria de Cultura y la Dirección de Patrimonio no han acabado de cuajar porque todavía se está a la espera de redactar la ley de parques naturales que lleve posteriormente a la probación y constitución del parque de la Valltorta-Gasulla, entre los términos municipales de Tírig (don está ubicado el museo y centro de interpretación), les Coves de Vinromà, Ares, Morella, Benassal, Catí y Albocàsser.

Si todo va sobre la marcha, a finales de este año podría haber novedades de cara al cumplimiento de todas las tramitaciones y, como pronto, se activará en esta primera